

Sortie roulante du dimanche 19 mai 2019 : très instructive pour la visite de la maison des Vautours aux gorges de la Jonte où nous avons découvert, avec un ornithologue passionné, les 3 espèces de vautours qui peuplent ce plateau. Très esthétique car nous avons traversé des villages classés "Plus beau village de France" très touristique car nous sommes allés sur trois départements : la Lozère, l'Aveyron et le Tarn. Nous avons pu profiter d'un excellent repas à l'auberge des Douzes dont la réputation établie depuis de nombreuses générations n'est plus à faire. Nous avons pu bénéficier d'un prix modique, et pour le même prix nous avons pu bénéficier de quelques blagues du patron, le tout assaisonné de l'histoire du site. Retour par ces mêmes routes magnifiques... Une journée bien remplie, avec d'excellents moments de partage entre amis autour de notre passion commune de la voiture ancienne. Merci à Thierry et Michel pour le travail sans faille de préparation de cette sortie. Votre dévoué président Eric Degoutin.